

Varios OVNIs piramidales en Neufchâtel en 1994



A principios del verano de 1994, la ciudad de Neufchâtel, en Normandía, fue el escenario de un **fenómeno paranormal** que hasta el día de hoy permanece inexplicado. El 27 de junio, un automovilista vio varios OVNIs piramidales desplazándose a gran velocidad en el cielo...

Ese día, a última hora de la mañana, un automovilista debía ir a un hipermercado a las 11 de la mañana por una cita profesional. Fue en ese momento que este comercial de 51 años notó la presencia de dos formas piramidales que se encontraban a menos de un kilómetro de altitud, según estimó. Él precisa:

"La primera forma era piramidal pero inclinada hacia un lado. La segunda forma era piramidal afilada y con aletas."

Estos dos objetos asombrosos no emitían ninguna luz y estaban estacionarios. Poco después apareció un tercero. Este voló sobre su vehículo durante largos e interminables minutos siguiéndolo hasta que el OVNI aceleró y desapareció repentinamente.

El hombre, completamente desconcertado y consciente de que había presenciado un fenómeno extraordinario, decidió ir a la comisaría para relatar su experiencia.

Este caso permanece sin explicación. El testigo, cuya palabra no fue puesta en duda, no filmó ni tomó fotos de estos OVNIs. Además, no se ha registrado ningún otro testimonio para respaldar las afirmaciones de este hombre.

Y tú, ¿qué opinas de esta observación?

Sources

- actu.fr